
Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur
du 27 mai 2014

P  résents : Pascal  MARLIN,  Éliane  GILLET,  René  BLACHE,  Didier  LOUVEAU,  Isabelle
MOUSSIN, Sophie DAUCOURT, Nathalie CHAMPANAY, Martine BERGEZ, Philippe GUYOT et
Caroline PARIS

Absents  excusés  : Christelle  GENTIT,   Robert  LOCATELLI,  Charline  ROUX,   Odile  PRETOT,
Valérie TRAMUT

1- Approbation du dernier compte-rendu

Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité des membres présents.

2- Point Trésorerie

Isabelle nous a présenté le budget et l'état des comptes.

3- Les machines à boissons

Au 19 mai 2014, 2641 boissons chaudes ont été consommées au 21B.

Philippe doit prendre contact avec Distri'caf afin de connaitre les raisons pour lesquelles il n'y a eu
aucun versement de leur part depuis le 2ème trimestre 2013.

Eliane demande, par ailleurs, s'il est possible de distribuer des clés au chef de service afin que les
cafetières « privées » ne soient plus empruntées pour les réunions organisées en salle Pescador.
Pascal enverra donc un mail au SG.

4- Point sur les adhésions 2014

Didier nous informe, qu'au 27 ma1 2014, 120 personnes sont adhérentes à l'association.

La liste mail des adhérents va être pointée par Didier et Robert afin de l'actualiser.

5- Congrès de Caen des 9 au 11 avril 2014

380 personnes ont participé à ce congrès pour faire le point sur les activités des associations. 

Sport : 
9 challenges organisés en 2013, 82 ASCE participantes.



Entraide :
186 familles ont bénéficié de séjours gartuits
19 300 demandes d'UA
5 900 attributions
35 000 € consacrés à la rénovation d'UA
35 000 € pour l'achat d'une UA 
4 200 € pour l'aide aux séjours vacances d'enfants
5 300 € pour le transport

Culture :
En 2013,  le  concours  de « Dessins,  photos »  a  rencontré  un franc  succès,  64 ASCE et  475
personnes ont participé.

6- Réunion régionales de 13, 14 et 15 mai à Branches

Pascal rappelle que l'URASCE peut apporter des aides aux adhérents en difficultés.

En vue de la réunion régionale 2015 organisée par l'ASCE DREAL FC, Pascal demande aux
membres du Comité de faire des propositions de lieux où organiser cette manifestation (2 nuits et
4 repas dans la limite de 182 € par personne) lors de la prochaine réunion.

Le cas de l'UA des Tavins est également évoqué par les membres du Comité.

7- DASCE 2014 du 1er au 3 octobre 2014 à Albertville

Odile, Isabelle, Sophie ou Robert se rendront à cette réunion.

8- Commission Entraide

Sur les 45 places disponibles pour la sortie en Alsace du 14 juin prochain, 41 ont été réservées.

Pascal demande d'établir un budget prévisionnel pour l'Arbre de Noël compte-tenu de la dotation
de 5 000 €.

9- Commission Sports

Pour la sortie Moto, 6 adhérents sont inscrits. Les membres du Comité votent à l'unanimité une
participation de 60 €.

10- Commission Culture

Danse Folk
Isabelle doit prospecter différents commerces afin d'acheter un nouveau lecteur CD.

Vente de billetterie aux vacataires ou stagiaires
Les membres du Comité votent à l'unanimité une adhésion de 5 €.

Atelier Couture
L'achat éventuel d'une machine à coudre d'occasion sera examiné en septembre prochain si
l'atelier est toujours d'actualité.



11- Divers

Pascal demande à ce que ce ne soit pas toujours les mêmes membres du Comité qui fassent les
courses  pour  les  repas.  René et  Martine  sont  volontaires  pour  faire  les  courses  pour  notre
prochaine réunion.

En vue de la journée des nouveaux arrivants, Nathalie doit préparer une liste récapitulant les
avantages proposés par l'association.

Prochaine réunion le 18 septembre 2014 en salle PESCADOR à 11h45.

Besançon, le 2 juin 2014


